

100周年おめでとう！

2011(平成 23)年 11 月 2 日

## 南小学校 100 周年実行委員長

門田 吉弘

季節は前後しながらも、秋も深まってまいりました。

いよいよ 11 月 6 日に第 32 回ふれあい広場文化祭を迎えます。子ども達は音楽発表会の練習と並行しながら、がんばって準備しているようです。保護者の皆様方も慌ただしい一日となりますので、子ども達や地域の皆様のためにもご尽力いただきますようお願いいたします。

肝心の来年度の100周年記念行事については、まだ糺余曲折中で色々焦り気味の状態です。おりしも各地でイベントが行われ、足を運ぶたびにあれもこれもと欲張りになるのが原因なのかもしれません。アンケートにご記入いただいた皆様のご意見を参考に、南らしい記念行事となるよう、今しばらく検討いたします。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

## 『南小今昔ものがたり』ふれあい広場文化祭の巻

第1回ふれあい文化祭は、昭和55年11月16日に翌年の創立70周年を記念して開催されました。保護者の皆様の中にも児童としての体験者がいらっしゃるのではないかでしょうか。

当時のPTA会長で、つい数年前までPTAの名誉顧問として我々にご指導いただき、子ども達を気にかけてくださっていた故ハ田五郎氏を中心とし、手探りの状態で出発したようです。日頃子ども達を見守ってくださっている地域の方へ「ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。」との気持ちで始まり、また地域の方も盛り上げてくださり、趣向を凝らしながら続けてきたようです。

現在の学習発表の形式がとられるようになったのは、第20回から。当時の濱原泉校長の「南の地域で学ばせてもらう、それを地域の人に聞いてもらう学びの場にしたい」との熱い想いを、PTAと地域が受け入れ、総合学習の発表を行うようになりました。

PTA主催で学区をあげてのお祭りを行うのは珍しいようで、他学区の役員さんがびっくりされるようです。これもひとえに保護者、各種団体の皆様のご協力のお蔭で継続できていることと感謝いたします。第1回からメニューに登場しているカレー。今も「南小風カレー」として受け継がれていますが、和歌山県での毒物混入カレー事件の際に「今年はやめようか」と中止の検討もされたようですが、先の八田元会長の「南に毒を入れる者はおらん！」との一言でカレー販売を継続した、これが南の良さではないか、と本部役員の中で言い伝えられています。



当日、本部テントにて南小に関する資料をわずかばかり展示する予定です。昔の校舎、昔の校歌、と歴史を感じます。校歌がわかる方は是非歌って聞かせてください。

多くの方のご来場をお待ちしています。

## ～閉会式に注目！～

ふれあいの閉会式の最後に、100周年  
イベントを計画しています。

メイン行事の1年前となり、来年に向けて子ども達と一緒にスタートしたいと思っています。

片付けで慌ただしい時間ですが、各種  
表彰もありますので、ぜひ手を止めて  
ご参加ください。



### 【教えてください】

創立 60 周年記念誌までは確認しましたが、  
それ以前の記念誌の存在について、ご存知の  
方は情報お待ちしています。